Rédaction: 03 84 86 07 20 - lprleprogresdujura@leprogres.fr; Publicité: 03 84 86 15 22 - lprpub39@leprogres.fr

Center Parcs: le dernier débat public à Poligny a encore été houleux

Polémique. Jeudi à 20 heures, la salle des fêtes de Poligny a accueilli 150 personnes pour l'ultime réunion générale. Plus de la moitié était des opposants au projet.

a soirée a débuté à 20 heures et, trois heures durant, les ateliers des derniers mois ont alimenté le débat. Claude Brévan, prési-

« Nous restituerons une synthèse »

Claude Brévan, présidente du débat public de Center Parcs



Nous avons demandé à la présidente du débat pourquoi une ultime réunion était organisée jeudi

3 septembre. « Nous allons donner une restitution du débat public, qui vient de se dérouler sur deux mois et demi. Nous ferons une synthèse générale, les enseignements qu'il a apportés, exposerons les grandes lignes qui ont bougé et apporterons des arguments solides. Pierre et Vacances nous dira ce qu'il pense du débat public, ce que celui-ci lui a apporté, et il en sera de même pour les élus et les collectivités. On fera une sorte de mise au point et on connaîtra le nombre d'interventions que le débat a suscité. » dente du débat public, disait déjà à 21 h 30 : « Si vous continuez comme cela, on va exploser avant la fin de la soirée ». Ce n'est que de 23 heures à minuit que le débat général a eu lieu. Clément Pernot, président du conseil départemental, a pris la parole en dernier, après Marie-Odile Mainguet, ancienne conseillère générale : « Il ya un an, je me souviens que tu n'étais pas aussi vigoureuse contre ce projet... »

Ce qui a fait bondir Marie-Odile Mainguet de sa chaise en hurlant: « Ce sont des mensonges !... » Ses paroles n'étaient plus audibles, la moitié du public a quitté la salle, principalement des opposants. Certains ont dit: « Ce sont les plus gênés qui s'en vont ». Clément Pernot a poursuivi : « Ce projet développera notre territoire. Nous avons des engagements politiques, seuls les élus continueront à voter ou non pour ce projet. Le premier vote a donné l'unani-

Poligny est la ville la plus concernée, puisque ce projet est situé sur son territoire.



Cent cinquante personnes étaient réunies à la salle des fêtes. Photo DR

La traversée de Plasne est une idée qui s'éloigne. L'accès à Center Parcs se fera par la RN5, par les Monts-de-Vaux. Quatre-vingts à 100 hectares de bois suffiront à la construction du parc. Pas plus de 400 cottages seront implantés sur ce site. Les problèmes de l'eau et du financement sont les points les plus noirs de ce débat public.

Les Polinois et habitants des villages alentours se sont exprimés pour ou contre ce projet, en public ou sur le net. La décision finale, qui ne plaira sans doute pas à tout le monde, est attendue pour la fin de

l'année.

Ils ont dit

Dominique Bonnet, maire de Poligny

« Nous avons entendu trop de discours qui abaissent notre volonté d'agir, les élus ne partent pas aveuglément comme certains le disent. On a besoin du Center Parcs! On se soucie de l'argent comme si c'était le nôtre! »

Jean-François Gaillard, président de la communauté de communes de Grimont

« Je reconnais la qualité de ce débat public, même s'il y a eu des coups de chaud. La question du financement revient toujours, mais la solidité du projet est réelle. L'autre problème : l'eau, mais si on fait un réseau pour Center Parcs, cela améliorera les réseaux actuels. On aura également des recettes fiscales complémentaires. »

Le Pic Noir

Les membres du Pic Noir ont pu aussi s'exprimer, mais précédemment dans nos colonnes. Leur message : « On ne veut pas du Center Parcs! » ■